



学校だより

「夢・笑顔・ありがとう」いっぱいの松久小学校

令和6年1月12日
第8号



笑顔いっぱいの1年に

新年おめでとうございます。まず初めに、元日に発生した能登半島地震により犠牲になられた方々のご冥福をお祈りするとともに、被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。一日も早い復旧、復興をご祈念申し上げます。

3学期の始業式には、児童がよい表情で登校できたことをとてもうれしく思います。これも保護者や地域の皆様のご協力によるものと感謝いたします。引き続き、ご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

「笑う門には福来る」という言葉があります。「笑いの絶えない家庭には幸福が訪れる」「楽しく過ごせば幸福が訪れる」という意味です。今年も、みんなが楽しく通えて、みんなの笑顔がいっぱいの松久小学校であることを願います。

3学期は一年の始まりであるとともに、一年間の総仕上げの時期です。そして、次年度の進級・進学に向けての準備をする大切な時期でもあります。

自分の立てた目標に向かい根気強く努力して、大きく向上できるように、また、希望や感謝の気持ちを持って今年度をしめくくれるよう、職員一同、一丸となって取り組んで参ります。

保護者の皆様、地域の皆様、3学期もどうぞよろしくお願いいたします。

「食」を大切にしよう・感謝していただく

1月は給食感謝月間です。本校では、給食を作ってくださっている調理員さんに手紙を書き、給食委員会が中心となって給食ありがとう集会を行います。また、栄養士さんによる食育の講話等の取組を行っています。給食は、栄養バランスを考えた献立を工夫し、提供されています。栄養士さん、調理員さん、お米やお肉・野菜の命、これら全てに感謝の気持ちをもっていただきましょう。苦手なものにも少しずつチャレンジして、残さず食べられるといいですね。

ところで、朝食についてはどうでしょうか。毎朝しっかり食べているでしょうか。

私たちの脳は「ブドウ糖」をエネルギー源として使っています。朝起きた時に頭がぼんやりとしてしまうのは、寝ている間にブドウ糖が使われて足りなくなってしまうためです。朝食を食べないと、一日の活動源であるエネルギー補給ができないため、脳のエネルギーが不足してしまいます。午前中、「おなかがすいて力が出ない」だけでなく、頭もぼんやりということになります。脳のエネルギー源のブドウ糖を朝食でしっかり補給し、脳と身体を目覚めさせましょう。

(参考：埼玉県教育委員会【食育推進リーフレット】)

3学期 始業式

1月9日(火)3学期始業式を行いました。学年代表児童からは、「漢字や計算を頑張りたい。」「縄跳びを頑張りたい。」「みんなが楽しく過ごせるようにしたい。」「上級生としてお手本になれる行動をしたい。」など、3学期の目標が発表されました。校長の話では、「笑顔で生活しましょう。3学期はまとめの学期です。夢や目標をもって取り組みましょう。」という話をしました。また、メジャーリーガーの大谷翔平選手から届いた野球グローブの紹介をしました。



書きぞめ制作会

1月10日(水)書きぞめ制作会を行いました。11月から練習をはじめ、冬休みにも取り組んできた練習の成果を発揮し、どの子も真剣に取り組みました。初めて書きぞめの毛筆に取り組む3年生も頑張っていました。



1月の行事予定

日	曜	行事等	日	曜	行事等
1	月	冬季休業日 学校閉庁 元日	16	火	読み語り CRT学力検査(全学年)
2	火		17	水	児童朝会(給食委) 「夢・笑顔・ありがとう」いっぱい集会
3	水		18	木	A5 体育朝会 なわとび大会 一斉下校
4	木	仕事始め	19	金	A5 国語タイム 校内授業研究会
5	金		20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	B5 算数タイム
8	月	成人の日	23	火	読み語り
9	火	3学期始業式 B3	24	水	パソコンタイム
10	水	A5 登校指導 読書タイム 給食開始	25	木	A6 スマイルタイム クラブ 3年クラブ見学
11	木	A6 登校指導 体育朝会 委員会	26	金	国語タイム 入学説明会
12	金	国語タイム	27	土	
13	土	児玉郡市書きぞめ展地区展(本庄・共和小)	28	日	
14	日	児玉郡市書きぞめ展地区展(本庄・共和小)	29	月	B5 算数タイム
15	月	B6 算数タイム	30	火	読書タイム 不審者対応訓練
			31	水	全校朝会

※毎週水曜日、21日は定時退勤をさせていただきます。

※急な日程の変更等があるかもしれません。学校からの連絡で予定の確認をしてください。